

アミール・ツァルファティ [2022 年 9 月 20 日ニュース速報]

ロシア、間も無く宣戦布告し国民を召集

https://youtu.be/CQ9zC0e7bfg



みなさん、シャローム。アミール・ツァルファティです。土曜日に ここで開催される Awaiting His Return カンファレンスに先立って、 ようやくナッシュビルに到着しました。

さて、速報があります。機内でインターネットに接続しようとしま したが、切断されて、接続できませんでした。それから、これを共有

してください。お願いします。どういうわけか、主流メディアはそれについてさえ話していません。ですから、繰り返しますが、「共有」ボタンを押して、シェアしてください。大きな、大きな、大きな、大きな、大きな、大きな、大きなニュースがあります。良いですね?ビッグニュースです。

はい、皆さん接続されたようですね。では、ニュースをお伝えしましょう。皆さんは、どうかシェアしてください。さて、どうやって私は Facebook でライブをしているのかと思っている方、私は、他人の電話を使用して、別のアカウントから自分のページにアクセスしています。Facebook が、私を制限しましたから。

さて、よく聞いてください、皆さん。数分後、ウラジミール・プーチンがスピーチをする予定で、彼だけでなく、彼の防衛大臣も一緒です。

そして、私がこれから言うことを聞いてください。非常に重要です。

私たちは皆、過去6か月間、ウクライナでの戦争について、語ってきました。しかし、ロシアによれば、それは戦争ではないか、少なくとも、今までは戦争ではありませんでした。彼らはそれを「縮小軍事」と呼んでいます。縮小軍事。したがって、彼らは、すでに存在する軍事力のみを使用し、彼らは、軍隊に民間人を徴兵していません。これまでは、戦争ではなかったから。彼らは、最も精巧な武器をすべて使用していません。今までは、戦争ではなかったから。

さて、ここ数時間で、現在、2 つのことが起こっています。一つは、ウクライナ侵攻の前夜に誕生した二つの共和国、ドネツクとルハーンシク。覚えていますか?2月に私はそれを報告しました。ドネツクとルハーンシク、2つの共和国、それと、原子力発電所のあるザポリージヤも一緒に、彼らは、ロシアに併合するかどうかの国民投票を行おうとしていて、もはや、独立した共和国ではなくなります。今や、彼らはロシアの一部になるのです。

どういう意味か?つこれはまり、もし、ウクライナがそれらの領土でロシア軍を攻撃すれば、それは、彼らの共和国ではなく、ロシア自身への攻撃になります。ウクライナは、共和国も認めていませんが。

さて、なぜ私はこれらすべてを話しているのか?理由は 2 つあります。1 つは、18 歳から 45 歳または 50 歳までのロシア人は、これからロシアの軍隊に徴兵され、そして戦争に送られます。もうすぐ、宣戦布告されますから。もう一つは、ロシアは、ついに彼らの重火器を使用します。私はずっと伝えようとしてきましたが、これまで、それらはまだ見ていません。ロシアにとっては、戦争ではありませんでしたから。ロシアは、戦争のために核や、すべての非通常兵器を差し押さえていましたが、今回、それらを見るようになるかもしれません。第三に、ロシアには、ベラルーシとの軍事協定があります。つまり、ベラルーシが攻撃された場合、ロシアが助けに行かなければならず、ロシアが攻撃されれば、ベラルーシが助けに行かなければなりません。

ですから、基本的に私たちは、すぐに次の事柄を耳にします。宣戦布告、戦争で戦う事が可能な者全員の召集、非通常武器の使用、そして他の国が、ロシアに加わります。これは開戦以来、最も劇的な動きです。 覚えておいてください、私たちはそれを戦争と呼んでいますが、ロシアは、それを戦争とは呼びません。したがって、戦争が宣言されようとしているのです。皆さん、理解してください。18歳から45歳までのロシア人男性全員…未確認報告ですが、すでにそれが迫っています。彼らは徴兵されます。そして最も重要なことは、ロシアは、さまざまな種類の武器と、北西のベラルーシなど、他の国の助けを借りて、ゲームを強化しています。これは開戦以来、最も劇的な動きです。皆さん、それを知っておいてください。

プーチンの演説を待っていてください。彼は、約 30 分前に国民に向けて話すことになっていましたが、 遅延があり、彼は、防衛大臣セルゲイ・ショイグと一緒にテレビに出演する予定です。そして、私たちは、 以前に見たものよりもはるかに大きなものを、見る事になります。

繰り返しますが、皆さん、これを共有してください。ロシアが、ウクライナに宣戦布告します。繰り返しますが、これは、あちらのすべてを変えます。プーチン側の、非常に興味深い、大胆な動き、彼は、これを行う為に、世界の全指導者が国連総会でニューヨークに集まるのを待っていました。そして、皆さん、言っておきますが、悲惨な状況になりますよ。

これをできるだけ多くの人と共有してください。できる限り最新情報を、テレグラムでお届けします。皆さんが、なぜテレグラムを恐れているのかわかりません。これは、ニュースを取得する唯一の場所です。私はそこで、ビデオ、地図、およびすべての情報を、ノンストップで投稿しています。テレグラムメッセンジャーをダウンロードして、Amir Tsarfati を見つけてください。 30万5千~30万6千人のフォロワーがいるのが、私のチャンネルですから、フォローしてください。お金はかかりません。フィルターなしのニュー

スをリアルタイムで入手できます。良いですね?今それをしてください。そうすれば、常に最新の情報が届きます。テレグラムを入手してください。このメッセージをできるだけ多くの人と共有してください。

ありがとうございました。神の祝福がありますように。必要に応じて、ビデオでライブ配信を行います。

ビホールド イスラエル 日本語 YouTube チャンネル

https://www.youtube.com/channel/UCLcuvC6Mr63AqwiiXDkwRVQ

日本語の聖書箇所は特記がされていない限り新改訳 2017 より引用しています。

聖書 新改訳 2017 ◎ 2017 新日本聖書刊行会

メッセージの無断転載を固く禁じます。

Copyright ◎ ビホールドイスラエル All Rights Reserved.